

K-2-1-995 | Digitalisierung

Antragsteller*in: Antje Buschschulte (KV Magdeburg)

Text

Von Zeile 995 bis 996:

~~Viele Städte und Regionen sind Vorreiterinnen~~ Es mangelt in der Digitalisierung Welt nicht an Umsetzungsbeispielen und Erkenntnissen zum digitalen Wandel. An Ländern wie Estland wollen wir uns ein Beispiel nehmen. Damit Sachsen-Anhalt nicht den

Von Zeile 1002 bis 1007:

eigenständiges Ministerium für Innovation und Digitalisierung. Digitalisierungskompetenz muss direkt mit am Kabinetttisch sitzen. Arbeitsweise und Struktur des Ministeriums sollen dem Thema entsprechen und als Blaupause für die Landesverwaltung dienen. Die Verantwortung für den Breitbandausbau und die Digitalisierung muss auch personell neu aufgestellt werden. ~~Auf einer Internetseite im Stil eines Dashboards wollen wir die~~ Das Dashboard zur Umsetzung der Digitalpolitik auf dem Digitalportal des Landes soll anhand operationalisierter, einheitlicher Kriterien fortlaufend aktualisiert werden sowie sämtliche Fördermaßnahmen transparent machen. Ein jährlicher Bericht soll den Fortschritt

Begründung

"Viele Städte sind Vorreiterinnen", ist zumindest für Deutschland nur eingeschränkt richtig und erweckt den Eindruck alle anderen seien weiter als wir.

Auf meine Initiative hin gibt es seit kurzem ein Dashboard Digitalpolitik, auch wenn natürlich immer noch mehr geht. <https://digital.sachsen-anhalt.de/index.php?id=68927>